

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 26. November 2018

Buntes Konzert der Preisträger

Nachdem am Samstag der 32. Wettbewerb um den Förderpreis der Halterner Musikschüler stattgefunden hat, lädt die Musikschule nun zum Konzert der Preisträger ein: Am Samstag, 1. Dezember, spielen die Musikschülerinnen und –schüler ab 17 Uhr in der Aula auf und werden aufgrund der Vielzahl an Instrumenten für ein tolles und abwechslungsreiches Programm sorgen.

Während dieser Veranstaltung bekommen die erfolgreichen Teilnehmerinnen und Teilnehmer auch ihre Urkunden und Preise. Die Juroren waren sich zudem einig, dass der Wettbewerb in diesem Jahr auf sehr hohem Niveau stattgefunden hat. Deshalb vergaben sich auch nur erste und zweite Plätze. Den Förderpreis gewannen drei Jugendliche: Ole Wallkötter (Klavier), Sarah Bücker (Cello) und Jonas Urbonas (Saxofon). Sie erhalten einen Fördersachpreis in Höhe von jeweils 250 Euro, um damit beispielsweise Unterricht oder Noten finanzieren zu können.